



EMPAT KABUPATEN LATIHAN BERSAMA

Penanganan Kebakaran Butuh Kekompakan

YOGYA (KR) - Di samping cekatan dalam mengoperasikan perlengkapan, petugas pemadam kebakaran juga dituntut memiliki kemampuan komunikasi. Hal ini lantaran setiap penanganan bencana kebakaran dibutuhkan kekompakan antarpetugas serta persamaan persepsi ketika hendak mengambil tindakan.

"Kekompakan itu tidak mudah, apalagi jika dalam kondisi darurat dan melibatkan banyak personel dari beberapa satuan lintas daerah. Jika saling mengedepankan ego, maka api akan sulit dikendalikan karena penanganannya tidak akan teratur dan terarah," tandas Pelaksana tugas (Plt) Kepala Dinas Kebakaran Kota Yogya, Agus Winarto di sela latihan bersama di Lapangan Karang Kotagede, Selasa (29/8).

Latihan bersama tersebut turut melibatkan empat kabupaten di DIY



KR-Ardhi Wahdan

Latihan bersama petugas pemadam kebakaran lintas daerah, kemarin.

yakni Bantul, Sleman, Kulonprogo dan Gunungkidul. Terdapat 50 personel petugas pemadam kebakaran yang dilatih menangani bencana *fire* *ground* atau kebakaran yang ada di dataran akibat tumpahan minyak maupun sebab lain.

Agus mengaku, pihaknya sengaja melibatkan personel petugas pemadaman dari daerah lain agar terjalin komunikasi yang lebih baik. Di samping itu, diharapkan muncul persamaan persepsi ketika hendak melakukan eksekusi di lapangan. "Setiap terjadi kejadian kebakaran, petugas pemadam dari daerah lain juga sigap terjun ke lapangan. Misal meskipun wilayah kebakaran di Kota Yogya tapi petugas dari Sleman maupun Bantul juga selalu merangsek. Makanya perlu ada komunikasi yang baik," urainya.

Sementara terkait potensi kebakaran, menurut Agus, selalu bisa terjadi sewaktu-waktu tanpa mengenal cuaca. Kendati begitu, puncak musim kemarau yang ditandai dengan terik matahari, secara tidak langsung bisa memicu terjadinya kebakaran. Namun, mayoritas kebakaran masih disebabkan oleh hubungan arus pendek atau korsleting listrik. (Dhi)-o

Instansi	Nilai Berita	Sifat
1. <u>Din. Kebakaran</u>	<input type="checkbox"/> Negatif	<input type="checkbox"/> Amat Segera
2.		<input checked="" type="checkbox"/> Untuk Ditanggapi

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kebakaran dan Penyelamatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 01 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005